

# 座間中学校だより



令和5年6月30日

教頭:大西 NO.4

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

今、校長室の窓の外ではゴーヤのつるが空に向かってどんどん伸びています。黄色い花も咲き、これから実をつけていくのも楽しみです。紫陽花もよく咲き、さらにアガパンサスの花がそこかしこに咲いていて、梅雨のジメジメした気分を晴らしてくれています。自然の力と優しさに心が癒やされ、特につるが伸びていく様子を見ていると成長していくことの素晴らしさを実感します。大人になると、なかなか目に見えるような成長はないかもしれませんが、それでも成長していきたいという気持ちは忘れないでいたいものです。

## ◆◆◆ 2 学年心肺蘇生法講習会の様子 ◆◆◆

6月6日には、消防署の方々による心肺蘇生法講習会が行われました。全体で説明があった後、各クラスごと実際に練習用の人形やAEDを使用して体験をしました。慣れない機械を使う不安も、みんなで繰り返し行っているうちに次第に小さくなっている様子が見られ、胸骨圧迫（心臓マッサージ）も大変だったという感想が多く挙がりましたが、真剣に取り組むことが出来ました。今回の講習会を良い機会として、いざという時に少しでも自分に出来ることが何かを考えられたと思います。



各クラスに消防署員の方がついて指導してくださいました。



## ◆◆◆ 1 学年遠足の様子 ◆◆◆



どしゃぶりの雨の中、どうなるかと不安を抱えながらの出発となりましたが、プレジャーフォレストにつく頃には雨もパラつく程度となりました。午後には完全に雨もあがり、予定通りにカレー作り、オリエンテーリングを行うことができました。学年の先生に話を聞くと、どの班もバッチリ美味しいカレーができて、何度もおかわりをしている生徒もいたようです。オリエンテーリングも頑張っていて、とても楽しそうだったということでした。「クラスや班で協力し、大樹になる第一歩をふみだそう」という遠足の目標を達成するために、一人一人が自分の役割を自覚してしっかりと活動することができました。



## ◆◇◆ 2学年横浜校外学習の様子 ◆◇◆



相武台前駅から各班横浜に向けて出発しました。多くの班が同じ電車に集中しましたが、他の班の動きを見ながら行動し、同じ車両に偏ることなく乗車することができていました。前日の集会での話をよく聞いていたんだな、ちゃんと状況判断出来ているなど感心しました。また、雨の中での移動は大変だったと思いますが、コースを変更する場合や不測の事態が起こった時の本部への報告等もしっかりとできました。見学地では真剣に資料を見て、メモを一生懸命にとる様子も見られました。来年の修学旅行に向けて、良い一歩が踏み出したのではないかと思います。



## ◆◇◆ 部活動の様子 ◆◇◆

期末テストも終わり、週末は各部活動において夏の大会が行われています。熱中症などにも気をつけながら、練習の成果を思う存分発揮してほしいと思います。また、会場校になると朝早くから準備もあり、大変ですが生徒たちは本当によく頑張っています。結果は2学期になってからご報告させていただきます。ここでは、この4月から6月までに表彰されたものを紹介させていただきます。（顧問と確認して代表的なものとしています。）

根本凜太郎（陸上競技部）第31回県央地区予選会 男子1年1500m 第3位

田中 唯愛（陸上競技部）第31回県央地区予選会 女子共通100mH 第1位

安達柊真・北大翔（男子ソフトテニス部）座間市春季大会男子個人の部 優勝

男子ソフトテニス部 県央ブロック中学校体育大会春季大会男子団体の部 第3位

和田紗瑛・高城希（女子ソフトテニス部）座間市春季大会女子個人の部 準優勝

玉木真央・峰松明音（女子ソフトテニス部）座間市春季大会女子個人の部 第3位

和田紗瑛・高城希（女子ソフトテニス部）第51回県央中学生ソフトテニス大会 優勝

男子バレーボール部 春季県央大会男子バレーボールの部 第8位



## ◆◇◆ 進路選択に向けて ◆◇◆

6月13日には進路説明会、そして15日には進路講話が実施されました。

進路説明会では、保護者を対象に、3学年職員から今後の具体的な予定や高等学校の選抜方法についての概要が説明されました。

進路講話については、実際に進学先の先生方から話を聞くことができました。進路に対する意識も高まり、自分自身の将来について考える機会となったことと思います。保護者の方々にもご参加いただき、ありがとうございました。